

Bayern

## Eigene Top-Level-Domain

**[30.09.2014] Ab sofort können alle Unternehmen und Bürger in Bayern Internet-Adressen ihrer Wahl auch unter .bayern registrieren lassen. Die heute gestartete Top-Level-Domain soll unter anderem die regionale Identität verstärken.**

Heute (30. September 2014) startet die neue Top-Level-Domain .bayern. „Mit .bayern schaffen wir einen regionalen Anker im weltweiten Netz“, kommentiert Markus Söder, Finanzminister und CIO des Freistaats. „Heimat findet jetzt auch im Internet statt. Ab sofort ist das Finanzministerium auch unter [www.finanzministerium.bayern](http://www.finanzministerium.bayern) erreichbar.“ Wie das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat meldet, können nach dem Marktstart am 30. September alle Unternehmen und Bürger in Bayern Internet-Adressen ihrer Wahl auch unter .bayern registrieren lassen. Durch die neue Domain werden die Adressierungsmöglichkeiten im Internet deutlich erweitert und die regionale Identität verstärkt. Regionen, Städte, Unternehmen, Vereine und Bürger können mit der Endung ihre Verbindung zum Freistaat zum Ausdruck bringen.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Bayern, Markus Söder